



「み」 みんななかよく
「や」 やりとげよう 最後まで
「じ」 自分からすすんでがんばる
みやじっ子に



宮地小だより

令和7年度
6月号
校長 大住 和行

運動会を実施しました



5月26日(月)に運動会を実施しました。当初の予定は、24日(土)だったのですが、土曜日は終日雨の予報が出されており、本校の運動場は水はけがよくないため、翌日に順延しても実施できないと判断し、月曜日開催としました。

平日にもかかわらず、多くの方が観覧にお越しくださいました。

子供たちは、ダンスや組体操、かけっこやリレー、玉入れ、綱引きなど練習してきたことをすべて見ていただくことができました。

ダンスが得意な子供、走るのが得意な子供、応援団として頑張っている子供、それぞれに自分のよさを表現することができたのではないかと思います。

また、24日(土)の公開練習に、雨天にもかかわらず子供たちの応援にお越しいただきました保護者の皆様、心よりお礼申し上げます。子供たちも嬉しそうでした。

「仲よくする力」を育てたい

「70.1%」。これは、先月3年生から6年生を対象に、八代市が実施した質問紙調査にあった項目の学校の平均です。

その項目とは、

「あなたは、クラス全員の、一人ひとりのいいところを、言葉にして言うことができますか。」

という内容です。

この結果について、先日の人権集会の中で、全校児童に「宮地小の皆さんの人と仲よくする力は、今、70点です。これが、1学期の終わりには80点になると嬉しいです。」と伝えました。

周りの人の頑張っているところやいいところに気づくことができる人は、自分自身の中にそれと同じものを持っているのだと思います。いいところに気づこうとする気持ちをもつことは、私たち大人も大切です。

日々の教育活動をとおして、子供たちの「仲よくする力」を育てていきたいと考えています。

6・7月の主な行事予定

- 6/12 (木) 救命救急法研修(職員)
- 6/13 (金) プール掃除
- 6/23 (月) みやじ学フィールドワーク
- 7/ 3 (木) 授業参観
- 7/18 (金) 終業式